



CIRCULAR N°.

De: Secretaría de Educación de Antioquia

Para: Rectores, Directores, Jefes de Núcleo y Secretarios de Educación

Asunto: Reconocimiento comunidad de aprendizaje de Educación inicial. Mesa Zonal de Antioquia. *Tejiendo Saberes*

La Secretaría de Educación de Antioquia, a través de la Dirección Gestión de la Calidad del Servicio Educativo de la Subsecretaría de Calidad, consciente de la importancia que tienen las redes pedagógicas municipales y subregionales, siendo estas una estrategia de auto gestión descentralizada que promueve la investigación, reflexión y construcción de propuestas colectivas en torno al proceso educativo de los niños y niñas del nivel preescolar, reconoce que estas aportan al mejoramiento de la calidad educativa desde las prácticas pedagógicas en las aulas.

Las redes en las que participan diferentes maestros y maestras son la instancia donde se transforman las acciones pedagógicas individuales y colectivas, permitiendo fortalecer el empoderamiento y compromiso de cada individuo con el acto educador, dentro y fuera del aula. Por otra parte, son espacios donde se promueven temas de interés común desde la mirada y experiencia de los docentes que a través del dialogo y la interacción alimentan el saber propio con el colectivo.

En el departamento, existen iniciativas para conformar redes pedagógicas impulsadas por docentes, directivos. Tal es el caso, de la **Comunidad de Aprendizaje de Educación Inicial, mesa zonal de Antioquia, *tejiendo saberes***, con una trayectoria de 34 años cualificando el saber pedagógico y didáctico de los maestros del nivel preescolar, agentes educativos y estudiantes en formación.

Esta comunidad ha construido herramientas pedagógicas que se han puesto a disposición de la comunidad educativa de todo el departamento, algunas de ellas son guías, videos, material didáctico, cancioneros, memorias, proyectos de aula, módulos, poemario y experiencias significativas.





GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN



UNIDOS

La mesa zonal de Antioquia, Tejiendo Saberes, es entonces una comunidad que abandera y abre camino a aquellos maestros, maestras y demás actores educativos que quieren trabajar en red en el departamento, con una periodicidad bimensual. Con su trayectoria demuestran la eficiencia y el compromiso cuando hay un espacio de auto formación y auto gestión que responde al interés de una comunidad y a la necesidad de fortalecer la educación preescolar en Antioquia.

La Secretaría de Educación de Antioquia, reconoce la labor de **la Comunidad de Aprendizaje de Educación Inicial, mesa zonal de Antioquia, Tejiendo Saberes** y por este motivo, hacemos un llamado para que desde sus secretarías y desde las direcciones que tiene a cargo, motiven y apoyen, a sus maestros, maestras, agentes educativos de la primera infancia y estudiantes en formación, en la participación activa de espacios como mesas y comités.

Contactos Secretaría de Educación.

Adrián Marín Echavarría – Director Gestión de la Calidad del Servicio Educativo – adrian.marin@antioquia.gov.co

Sara Cuartas Yepes – Profesional Universitaria – Dirección Gestión de la Calidad del Servicio Educativo - sara.cuartas@antioquia.gov.co

Atentamente,

ALEXANDRA PELAÉZ BOTERO
Secretaría de Educación

Proyectó: Sara Cuartas Yepes. Profesional Universitaria.

Revisó: Adrián Marín Echavarría. Director Gestión de la Calidad del Servicio Educativo.

Revisó y aprobó: Juan Diego Cardona Restrepo. Subsecretario Calidad Educativa



UNIDOS

Centro Administrativo Departamental José María Córdova (La Alpujarra)
Calle 42 B 52 - 106 - Piso 4 Teléfonos 57 (4) 383 84 00 - Medellín - Colombia